



Communiqué

Transition énergétique

SI-REN SA fête 15 ans d'engagement dans les énergies renouvelables et l'arrivée de son nouveau directeur

En 2025, SI-REN SA célèbre 15 ans d'engagement en faveur du développement des énergies renouvelables dans la région. Créée par la Ville de Lausanne en 2009, cette société a déjà réalisé plus de 150 centrales solaires et a obtenu récemment, le permis de construire pour le parc EolJorat Sud. Le 10 septembre 2025, elle réunira plus de 120 partenaires historiques, en présence de son prochain directeur, Alban Bitz, recruté avec enthousiasme par le Conseil d'administration pour relever les défis à venir.

Détenue à 100% par la Ville de Lausanne, la société SI-REN SA investit dans le solaire photovoltaïque, l'éolien, la biomasse et la géothermie. Principalement active dans le solaire photovoltaïque en contracting, elle porte également le projet EolJorat Sud, un parc de 8 éoliennes dans les clairières des bois du Jorat, et participe à des projets de biomasse, tels que Palézieux Bio-énergies et de géothermie (projet AGEPP à Lavey-les-Bains). En 2017, SI-REN SA a notamment été récompensée par le Prix Solaire Suisse dans la catégorie «Institutions», confirmant son rôle moteur dans le développement du solaire à Lausanne.

De grandes installations solaires sur les toits de la région

Dans le domaine du solaire, SI-REN SA a connu une forte progression ces dernières années, affirmant ainsi sa volonté d'investir dans cette technologie cruciale pour la transition énergétique. Elle est ainsi passée de 100 centrales au printemps 2024, implantées dans tout le canton de Vaud, à plus de 150 en septembre 2025. Au total, plus de 100'000 m² de panneaux solaires ont été installés, pour une puissance de 18'000 kW et une production de 14 GWh par an, soit l'équivalent de la consommation annuelle d'environ 5600 ménages lausannois. En 2025, 18 projets sont en cours de réalisation, par exemple, à Lausanne, sur les toits de l'EJMA et de l'usine de Pierre-de-Plan.

Evolution de la gouvernance

Entre 2022 et 2025, SI-REN SA a fait évoluer sa gouvernance en apportant des compétences externes aux Services industriels de Lausanne (SiL) et à son conseil d'administration, tout en améliorant sa diversité. Deux administratrices indépendantes ont été nommées: Judith Granat, membre de la direction des Retraites Populaires, et Sara Gnoni, experte-comptable et experte en durabilité.

Nouveau directeur dès novembre 2025

Afin de faire face aux défis énergétiques à venir, le conseil d'administration de SI-REN SA est très heureux d'annoncer la nomination de Alban Bitz au poste de directeur. Il prendra ses fonctions le 1^{er} novembre 2025. Alban Bitz apporte son expertise dans le domaine des énergies renouvelables et de la durabilité, en phase avec les valeurs de l'entreprise, ainsi qu'une grande expérience en développement commercial. Il aura pour mission, entre autres, de maintenir un rythme de développement soutenu dans le domaine du solaire, de mener à bien la construction du parc EolJorat Sud et de faire rayonner SI-REN SA dans la région lausannoise.



«SI-REN SA est portée par une équipe de collaboratrices et collaborateurs dotés d'une expérience et de compétences fortes, qui lui ont permis de devenir un acteur incontournable dans le développement du solaire de la région. Les succès de ces 15 dernières années sont à saluer et nous nous réjouissons d'accueillir Alban Bitz, qui portera les ambitieux projets de la Ville de Lausanne et de SI-REN SA», déclare Xavier Company, président du conseil d'administration.

«Je me réjouis de rejoindre SI-REN SA et de poursuivre le travail accompli depuis 15 ans par des équipes engagées et compétentes. Ensemble, nous continuerons à développer des projets porteurs d'avenir», estime Alban Bitz, futur directeur de SI-REN SA.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:

- **Xavier Company, conseiller municipal en charge des Services industriels de Lausanne, tél. 021 315 82 00**
- **Alban Bitz, futur directeur de SI-REN SA dès le 1.11.2025, tél. 021 315 83 06**

Sites internet : www.eoljoratsud.ch / www.si-ren.ch

Invitation aux médias: les représentants des médias qui souhaitent participer à la soirée du 10 septembre 2025, au théâtre de Beaulieu Lausanne, Foyer Poulailier, dès 18h, peuvent s'inscrire par e-mail à 15ans@si-ren.ch

Lausanne, le 8 septembre 2025